
1

2016 .4 .15No. 224 発行部数 15,510 部

平成２７年度富士スカウト顕彰は３月１３日（日）常滑市民文化会
館で開催いたしました。
新たに栄えある富士スカウト章を胸にしたのは１３名（全国では131
名）で、これにより県下での富士スカウト総数は４６３になりました。
３月３０日（水）には、５名が永井理事長らとともに、名誉連盟長

の大村秀章愛知県知事を表敬訪問し、知事よりねぎらいと励まし
のお言葉を頂きました。なお、３月１６日（水）には３名が東宮御所
への参殿、３月３０日（水）には５名が首相官邸、文部科学省への代
表表敬を行いました。

（富士スカウト顕彰についてはP.2をご覧ください）

富士スカウト進級 おめでとう！

愛知連盟は創立から６7年を迎え、多くのボーイスカウト経験者が社会の第一線でご活躍をされています。
今回のスカウトＯＢは、山田哲郎様をご紹介いたします。

Be Prepared!!  ～スカウトＯＢからのメッセージ～ Vol.7

　小学校２年生の時、名古屋まつり
に行われる郷土英傑行列の見学に
連れて行ってもらいました。その時の
ボーイスカウトの皆さんのてきぱきした
活動にあこがれを抱き、早速、「やって
みたい！」と母におねだりをしたのが
きっかけです。カブスカウト、ボーイスカ
ウト、シニアスカウト、ローバースカウト

を経て、指導者となりました。自分にとってスカウト活動は好奇
心を擽るとともに友達がたくさんでき、楽しい内容ばかりでし
た。中学校の教員となりましたが、子どもたちへの接し方は、ス
カウト時代に培ったことが大きいと感じています。ジャンボリー
には、ボーイ隊の時に日本原、シニア隊の時に朝霧高原、ロー
バー隊では千歳原、リーダーとしての参加は御殿場でした。そ
の後は教員生活が忙しくなり、指導を後輩達にゆだねることに
なりましたが、ローバー隊の隊長や団委員等で関わりを持たせ

てもらっています。
前任が名古屋市守山区長を務めさせていただいていました

ので、北斗地区の皆さんとは、区民まつり等で大変お世話に
なりました。特に、役員の皆さん方は、スカウト時代に一緒に活
動させていただいた仲間でしたので、気心もわかり、懐かしさと
同時に楽しく活動させていただき、「いついつまでも、スカウトだ
♪」の歌詞通りを痛感いたしました。
写真は、１９６９（昭和４４）年７月に実施された「年長隊野営
管理講習会」に参加した時のもので、後列左から２人目が高
校生時代の筆者で
す。野営中、アポロ
が月面 着 陸した
ニュースが飛び込
み、皆で歓声を挙げ
月を見上げた記憶
がよみがえります。

公益財団法人 名古屋市文化振興事業団 専務理事 　山田 哲郎 様

●発行／一般社団法人日本ボーイスカウト愛知連盟　事務局 ： 〒４６０－０００１ 名古屋市中区三の丸三丁目２番１号　愛知県東大手庁舎６階
　 TEL ： 052-972-6281　FAX ： 052-972-6283　ホームページ ： http://www.scout.aichi.jp　E-mail ： office@scout-aichi.or.jp
●編集／スカウトあいち編集チーム　●印刷／名鉄局印刷（株）　印刷部数 15,510部

愛知スカウト人口 （平成28年３月３１日現在）　190団　861隊　スカウト　7,047名　指導者など　5,394名　合計 12,441名
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ホットニュースホットニュースホットニューススカウトあいち

広島ピースプログラムで知り合ったインドネシアのニナと
は、今でもメッセージをやり取りしています。23WSJでの思
い出、一緒に行った海、彼女の好きな日本のアイドルについ
てなど、話題は絶えない。友情に国籍は関係ない。23WSJ
は終わらないのだと、実感しています。いつか、日本全国を
案内する彼女との約束が叶えばいいと思っています。

おめでとう！！ 富士スカウト顕彰！

イギリスで23WSJ報告会に出席
仕事でイギリスの
ダービーシャーに約1年
駐在した折の昨年
12月に、姉妹都市を
縁として豊田地区で
ホームステイを受け
入れたこの地域の

23WSJ派遣隊の帰国報告会に出席しました。会の冒頭に
派遣隊長から概要報告とともに私のことを紹介いただき、そ

の後スカウトが分担して写真や動画で報告を行いました。楽
しい思い出と素晴らしい経験を紹介するスカウト達の話や
展示された交換品は
とても魅力的で、ここ
で得たダービーシャー
県連盟とのコネクショ
ンを活用して今後の
さらなる交流を目指し
たいと思います。

豊田地区　豊田第16団　ローバー副長　都築 保裕

第３６回図画・写真コンテスト表彰式
図画・写真コンテストの表彰式が、1月17日に教育館(名古
屋市教育センター分館)で開催され、冨田組織・拡充委員長か
ら入賞者に表彰状と記念品が手渡されました。また入賞作品
はセントラルパーク情報ギャラリーで1月14日から1月19日まで
展示されました。

［訂正とお詫び］▶No.223のP.2掲載「図画・写真コンテスト入賞者一覧」の中で、
図画部門　ビーバーの名古屋第１０１団の梅村勘太郎さんの作品は、正しくは優秀賞
です。関係者の皆様方に対し、深くお詫び申し上げます。

三河葵地区　岡崎第５団　ベンチャー隊　坂本 千咲都
友情は永遠に

３月１３日、常滑市民文化会館で「平
成２７年度富士スカウト顕彰」が行われ、
常滑市長片岡憲彦様、教育長加藤宜
和様にもご臨席を頂きました。富士ス
カウト章はスカウトの最高の栄誉であり
一人一人の努力の成果です。顕彰式
後、受章者が取り組んだプロジェクトの
成果を発表しました。受章スカウトの表

情は自信に満ち溢れていました。
昨年度誕生した富士スカウトを代表
して、名古屋西部地区 名古屋第１２６
団の石田
祐 子さん
に 抱 負を
語ってもら
いました。

この度、富士スカウト章を受章することがで
き、とても嬉しく思います。私は憧れであった
富士スカウトを目指したいという強い思いがあ
りましたが、周りの方々の支えがあったからこ
そここまでたどり着くことができました。ここを

ゴールだと思わず、今後もスカウト活動に励ん
でいきたいです。富士スカウト章を得るまでの
経験は大変なことが多い分、取得したときの
喜びは大きいので、後輩スカウトの皆さんにも
是非目指してほしいです。応援しています。
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この冬どちらのスキー場へ？ シーズン前にアンケートを実施しました。〈調査／１２６ヶ団中
雪不足で中止を含め77ヶ団がスキ―訓練を計画・実施しました。〉

Q1 何日間の催行？ 数字は団数を示す Q2 参加隊は？ 数字は団数を示す

日帰り
6

2日
41

団
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BS/RS 2
1

BVS含
9

3日
22

4日

3

VS/RS

ＢＶＳ：ビーバー隊
ＣＳ：カブ隊
ＢＳ：ボーイ隊
ＶＳ：ベンチャー隊

Q3 何県のスキー場へ？

岐阜県
３０ヶ団

愛知県
１ヶ団

長野県
３７ヶ団

新潟県
４ヶ団

▶人気スキー場ベスト９

飛騨高山スキー場
アルコピアスキー場
飛騨流葉スキー場
野沢温泉スキー場
平谷高原スキー場
ひるがの高原スキー場
ほおのき平スキー場
妙高高原スキー場
やぶはら高原スキー場

7ヶ団
7ヶ団
4ヶ団
4ヶ団
4ヶ団
4ヶ団
4ヶ団
4ヶ団
4ヶ団

▶コメント ▶交流例

●一泊以上で実施団が多い
●単独隊で実施する団は1/3
●ビーバー隊の参加団もある
●最遠の新潟は妙高で４日間
●国立乗鞍青少年自然の家が人気
●合同団で実施が５ヶ団
●他団との交流もあり

藤沢第６団さんとの氷点下で
のシャボン玉大会
岡崎第５団より

地 区 名 団　　名 氏　　名
名古屋西部地区
知多東地区

岩原　彩
石田　祐子
河合　豪真

名古屋第112団
名古屋第126団
半田第3団

地 区 名 団　　名 氏　　名
知多西南地区
尾張東地区

杉江　宏昌
島村　真人
玉井　鈴野

常滑第4団
犬山第7団
北名古屋第2団

地 区 名 団　　名 氏　　名

豊田地区
井出　千亜希
杣田　歩
砂田　憲広

豊田第9団
みよし第2団

地 区 名 団　　名 氏　　名
名古屋巽地区

名古屋西部地区

名古屋千種地区

尾張南地区

成瀬　満紀人
牧　和慶
早川　令実
大島　海
磯原　良介
野口　瑛斗
野島　良太
佐藤　海帆

名古屋第8団
名古屋第67団
名古屋第121団
名古屋第23団
名古屋第66団
弥富第1団
弥富第1団
弥富第1団

地 区 名 団　　名 氏　　名

尾張東地区

知多東地区

古澤　絵美亜
栗原　和可奈
佐伯　駿
川俣　明日香
榊原　幹太
川俣　篤司

春日井第10団
春日井第4団
小牧第1団
半田第7団
半田第7団
半田第7団

地 区 名 団　　名 氏　　名
知多西南地区
三河葵地区
穂の国地区
豊田地区

鈴木　洸太
三根　啓太
森本　陸摩
木藤　直
鈴木　直道

武豊第2団
岡崎第5団
豊橋第8団
豊橋第8団
豊田第16団

地 区 名 団　　名 氏　　名

名古屋巽地区

名古屋西部地区

名古屋千種地区

名古屋北斗地区　

尾張南地区

地 区 名 団　　名 氏　　名

尾張東地区

尾張西地区

知多東地区

知多西南地区

地 区 名 団　　名 氏　　名

知多北部地区

碧海地区

三河葵地区

穂の国地区

豊田地区

桝谷　栄里
鈴木　美奈
大堀　慎一郎
池上　夏穂
板倉　史歩
石原　怜
石川　智大
神谷　和輝
近藤　颯俊
志賀　綺宣
榊山　瑶平
都築　朋生
牧　裕太
森　翔汰
御領　菜月
岡田　一樹
神谷　真央
高畠　大知
伊澤　一夢
久野　真輝
船橋　朝美
林　拓治
亀井　竣平
松本 裕太
角谷　隼人
中田　真輔
久保田　群青
杉浦　優里菜
早川　紗里奈
伊藤　龍志
齋藤　晴紀
岡田　浩亮
吉野　太郎
岡田　碧衣
岡田　喬志
水谷　文哉
沢田　覚史
西田　裕一郎
宇野　匠
爾見　太也
内藤　大登
太田　歩夢

東浦第1団
東浦第1団
東浦第1団
東浦第1団
知立第1団
安城第4団
安城第4団
安城第4団
安城第4団
刈谷第10団
刈谷第10団
刈谷第10団
安城第3団
安城第3団
安城第3団
安城第1団
知立第1団
岡崎第11団
西尾第1団
西尾第1団
西尾第12団
岡崎第8団
岡崎第5団
岡崎第5団
岡崎第5団
岡崎第1団
西尾第5団
豊川第7団
豊川第7団
豊川第7団
豊川第7団
豊川第1団
豊田第2団
豊田第2団
豊田第2団
みよし第2団
みよし第2団
豊田第2団
豊田第2団
豊田第2団
豊田第2団
豊田第2団

名古屋第8団
名古屋第102団
名古屋第102団
名古屋第51団
名古屋第19団
名古屋第121団
名古屋第109団
名古屋第29団
名古屋第109団
名古屋第109団
名古屋第67団
名古屋第23団
名古屋第111団
名古屋第89団
名古屋第87団
名古屋第75団
名古屋第89団
名古屋第89団
名古屋第87団
名古屋第39団
名古屋第39団
名古屋第82団
名古屋第90団
津島第3団
津島第3団
大治第1団
弥富第1団
弥富第1団
弥富第1団

春日井第2団
春日井第5団
江南第1団
瀬戸第6団
春日井第8団
江南第3団
江南第3団
江南第3団
小牧第2団
小牧第2団
犬山第7団
小牧第1団
小牧第1団
日進第2団
日進第2団
春日井第2団
春日井第2団
瀬戸第6団
小牧第1団
小牧第1団
春日井第4団
瀬戸第1団
北名古屋第2団
北名古屋第2団
一宮第5団
稲沢第2団
稲沢第6団
一宮第6団
一宮第6団
一宮第6団
一宮第13団
稲沢第1団
半田第6団
半田第6団
武豊第2団
美浜第1団
美浜第1団
常滑第8団
美浜第1団

富士スカウト章受章９名 おめでとう！！ 平成２７年４月１日～27年12月31日

隼スカウト章受章19名 おめでとう！ 平成２７年９月１日～平成２８年3月31日

菊スカウト章受章110名 おめでとう！ 平成２７年９月１日～平成２８年3月31日

堀田　俊嘉
夏目　実代子
夏目　果代子
玉井　泰行
三浦　光貴
棚橋　太聖
石川　裕太
柴　翔太郎
森川　裕貴
柴山　美光
河野　桜子
藤本　啓吾
藤田　優海
矢藤　義弥
中田　順也
中島　宇郷
高橋　祐真
日坂　晴人

バースタッド　光貴
大崎　珠実
鈴木　芽衣
中居　美咲
野中　健吾
藤原　太一
井上　智貴
山本　哲太
津崎　克典
野口　綺聖
加賀　翔陽

又平　泰輔
鈴木　颯太
中村　稔
権田　夏佳
山下　ケン
熊崎　裕
渡邊　修也
芝田　彬良
藤澤　咲季
杉井　秀彰
篠田　幸哉
田﨑　歩唯
島田　佳歩
入江　瑞紀
小池　さくら
小木曽　太一
朝倉　政
中越　祐希
國井　誠也
松本 帆駆登
伊藤　輝亮
今泉　堅斗
玉井　友梨
岡本　愛美
加藤　大斗
佐藤　晨陽
山際　凜
一ノ瀬　丈
森　詩円
佐藤　颯一
大島　将義
林　晃大
吉田　健朗
加藤　奏太
鈴木　大志
平野　柚衣
茶谷　実玖
田中　大貴
伴　咲良



は、台湾の数え歌
の披露がありまし
た。交流の家に
は、私達の他、た
くさんの団体が、
入所していまし
た。お互い廊下で
すれ違うと、大き
な声で何度もす
がすがしくあいさつしました。スキーの技術だけでなく、たくさ
んの学びがあったスキー訓練でした。
　

平成28年2月6日から7日の一泊二日の日程で、国立乗
鞍青少年交流の家へスキー訓練にいきました。はじめてス
キー訓練に参加するスカウトも、スキースクールの鬼教官？
の指導もあり、徐々に慣れてきてボーゲンですべることができ
るようになりました。今回は、スペシャルゲストとして、台湾の
ローバー隊長何さんもはじめて参加され、カブスカウトたちと
一緒に四苦八苦しながら、頑張ってくれました。
夜のキャンドルファイアでは、日本の昔からの歌をみんなで
歌ったり、アクションソングをして盛り上がったり、何さんから

知多東地区　組織・拡充委員長　牧野 康俊
知多西南地区BSラリー～ファイヤーマスター～

知多西南地区 常滑第８団 ボーイ隊長 室井稔史

平成27
年12月19
日（土）～
20日（日）
の2日間、
常 滑 市の
高坂野営
場にて知多西南地区BSラリーが開催されました。
スカウト、リーダー約５０人が集まり、「火」をテーマにしたプ

ログラムを行いました。マッチを使わず火起こし器で着火させ
ての夕食作りや、簡易ランタンを使用したリレー形式のゲーム
を行いました。　こうしたプログラムを通してスカウトたちは火
の大切さ、難しさ、暖かみを学びました。　また、班の構成を混
成班としたことで、最初はぎこちない班もキャンプが終わる頃
にはまとまりが出来ていました。他団交流によってより一層地
区内の絆が深まったのではないかと感じました。
今回の経験を生かし、今後もスカウトが楽しみながら学習で

きる、魅力的なプログラムを企画していきたいと思います。（実
行委員長）

半田市のふれあい産
業まつり（11月15日半
田運動公園）に、昨年
に続き、知多東地区と
して、ブースを開設しま
した。
当日は生憎の雨で人

出は今一でしたが、丸
太切り、焼き印（ごんぎ
つね）、アルミ缶での
ポップコーン作り、など
に、ビーバースカウト、カ
ブスカウトを含めて、
100名を超える参加者がありました。
天候がよければ、杭を打たないモンキーブリッジへの試みを

予定していましたが残念なが
ら丸太切りに変更、焼き印を
切った丸太に押して、ペンダ
ントに、一方アルミ缶のポップ
コーン作りでは、コーンの弾け
る感覚を子供たちが楽しみ、
出来たてポップコーンを美味
しそうに食べていました。

半田市ふれあい産業まつり

東海一団、三団合同スキー訓練 知多北部地区　東海第３団　ボーイ隊副長　加古 瑞紀
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ニュース & トピックス

〈知多〉



２月１３日、豊橋市こども
未来館「ここにこ」にて、
穂の国地区のココニコ体
験プロジェクトを開催しま
した。今回のテーマは『どっ
ち？ボール』。ボール・ペット
ボトル・ダンボールを使っ
て数々のゲームを楽しんで
もらう趣向です。 当日は生憎の天候で、予定されていた芝生広
場から屋内での開催となりましたが、参加した子どもたちは、いく
つものゲームに時間の経つのも忘れて楽しく真剣に取組んで
いました。その光景を見つめる保護者の笑顔も印象的でした。
進行役のベンチャースカウトも子どもたちに囲まれながら一生懸

命活躍できたと思
います。
この体験プログ
ラムは新年度も継
続されますので ま
すます楽しく参加
できるプログラム
を考えていきます。
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12月26日～28日の２泊３日で、飛騨荘川一色の森キャンプ
場にて、ベンチャープロジェクト「雪中キャンプ」を行いました。地
区フォーラムにて、23WSJ参加スカウトを中心にノリノリで企画。
6回の運営会議、１泊の訓練キャンプを経て本番に臨みました。
初日は小春日和？で雪が無くがっかり、

夕方から雪が深 と々降りはじめ最高な雰
囲気に。２日目は、各個人の課題に挑
戦。夜には狐もポーズを取り歓迎の様
子、とても感動的なプロジェクトになりまし
た。暖冬は、キ・ラ・イ‼　

三河葵地区　西尾第1団　カブ隊長　森 大輔
スケートリンクを貸切だ！ 碧海地区ベンチャープロジェクト『雪中キャンプ』

碧海地区　副コミッショナー（ベンチャー担当）　安野 伸彦

穂の国地区　組織・拡充委員長　水藤 隆詳
豊田地区創立50周年記念式典 開催

愛知こどもの国のあさひが
丘スケートリンクを貸し切り、
隊集会を行いました。
「いつもよりひろーい！」とは
しゃぐスカウトたち。みんな元
気いっぱいです。
最後に、リンクにコースを作り、デンコーチと体験に来てくれ

たビーバースカウトと一緒にリレーをしました。リンクに広がる
「がんばれー！」「いけー！」という声援。白熱したレースを繰り広げ

ることができました。
滑走料に付いて

くる夜食(うどんま
たはラーメン)は、
冷えた体を癒してく
れました。

豊田地区　組織・拡充委員長　河西 正樹

2月21日に豊田地区創立50
周年記念式典が開催されまし
た。地区名誉協議会長である太
田豊田市長をはじめ多数の来
賓の方々のご臨席のもと、約
600名が参加し創立50周年を

祝いました。各隊の隊旗入場に続き、お世話になった方々へ
の感謝状贈呈やちかいの宣誓等のセレモニーのあと、ロー
バースカウトやカブ隊指導者による
B-Pをモチーフにした劇、ボーイスカウ
ト○×クイズなどのアトラクションで楽
しみました。50年間の歴史を振り返
り、さらなる発展に向け始動する有意
義な式典となりました。

ココニコ体験プログラム開催

ニュース & トピックス

〈三河〉



北名古屋第２団から富士スカウト章取得者 玉井鈴野さん
尾張東地区　北名古屋第２団　団委員長　植手 厚

大筆で書初めをしました
尾張東地区　春日井第８団　組織・拡充委員　野村 典孝

本団ベンチャースカウトの玉井鈴野さんが、1月11日に尾張東
地区の地区委員会の席上で、富士スカウト章を受章しました。
富士スカウト章取得には、本人の努力はもちろんのこと、地
区、県連の多くの関係者の方々のご支援を受けました。皆様の

声援に支えられての結
果です。
彼女は、これからもス

カウティングに励み、海
外に行き見聞を広めて
いきたいとのことで、さら
なる成長を楽しみにし
ています。

つしまおやこワクワク体験活動フェスティバル
尾張南地区　津島第２団　団委員長　近藤 哲史

国府宮スカウト育成会創立４０周年記念行事
尾張西地区　稲沢第６団　組織・拡充委員　住田 公明

２月６日（土）、津島市が主
催しているフェスティバルに、
スカウト活動の紹介で参加出
展しました。１２の団体により
エコ工作、防災紙芝居、盲導
犬紹介、防災ゲームなどの出
展があり、親子で体験して楽しく学び遊ぶコーナーを設けて
います。津島第２団は、スカウト活動を紹介するコーナー
で、活動パネル、スカウト書籍、ロープ結び等の展示をしま
した。ゲームとして、割り箸鉄砲を作り、的当てゲームを行い

ました。入団案内
コーナーも設け、
参加した多くの
方に向けてスカウ
ト活動を広報でき
ました。

１月２４日、一度はやっ
てみたかった大筆による
書初めを書家の吉岡翠
谷先生の指導の下でお
こないました。スカウトの
身長と変わらないぐらい
の大筆に、たっぷりの墨
をつけると、かなり重たくなり、けっこうな力を入れないと筆を動
かすことはできません。学校での普段の習字のようにはいきま
せん。スカウトたちは各自漢字一字を真剣に、力をこめて、そし
て体を使って書いていきました。普段できない体験によって、
書道に対する関心が深まってくれた楽しい活動でした。

国府宮スカウト育成会（BS稲沢第６団、GS愛知第７７
団）の創立４０年を記念して、昨年１１月の最終日曜日に、
はだか祭で有名な国府宮神社にて、記念式典、スカウト
祭、神社スカウトならでは
の神事である奉告祭、大
営火を行い、スカウト・リー
ダー・団委員の皆さんが楽
しい一日を過ごしました。
次の５０周年に向けて、ス
カウト活動の更なる充実
が期待されます。
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今回は、タスマニア出身16歳の女子スカウトを受け入れま
した。
彼女は、Home Educatedという日本では馴染みのない学
習形態で、自宅で比較的ゆったりと学習しています。
その為か、一斉授業や様々な生徒との学校生活や日本の
慌ただしい日常生活に馴染めなかったようです。
私たちも、この体験でまた一つ知らない異文化に触れること

ができました。

ニュース & トピックス

〈尾張〉
オーストラリア短期交換留学スカウトのホームステイ受け入れを終えて 尾張東地区　春日井第１０団　古澤　真奈美

奉告祭 演者スカウト

訂正とお詫び No.223のP.5掲載「あいちビーバー・カブラリーへ出発進行！」をご執筆いただいたのは、正しくは、魚住恵子さんです。関係者の皆様方に対し、深くお詫び申し上げます。
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ニュース & トピックス

〈名古屋〉

名古屋巽地区　名古屋第51団　ボーイ隊　ライオン班　小西 崚太
鬼は外！
名古屋千種地区　名古屋第128団　ビーバー隊長　川畑 好美

僕は１月9日から二泊3日
で栂池高原へスキー訓育に
行きました。そこで稲沢６団と
そりの対抗ゲームなどの交
流し、いろいろな知らない人
たちとコミュニケーションをと

ることができました。特に世界ジャンボリーへ行った人と話すこ
とができ、「わかる！」や「確かに！」といった共通の話をすること
ができ、とても楽し
かったです。スキーは
例年に比べて暖かく
雪が少なかったので
すが、この交流が
あって今年のスキー
訓育の思い出は強く
印象に残りました。

1月31日。節分にちなんでお豆運びのゲームをしました。割り箸を上
手に使ってお豆を運びます。一点に集中するスカウトの顔は真剣その
もの。保護者の方もチームに混じり大いに盛り上がりました。ゲームで
遊んだ後は今日のメインプログラムである「ロング巻き寿司」作りに
チャレンジです。スカウトはもちろん保護者の方も、初めての体験にワ
クワクが先走っちゃいます。酢飯を広げ3種の具を乗せたら、ここから
がドキドキです。全員で息を合わせて手前からくるりんと巻きあげます。
ぎゅっぎゅっと形を整えた後、巻き簾を広げた時のみんなの歓声に隊
長はニンマリしちゃいました。今年の恵方は「南南東」。全員で恵方に

向かい、「今年も元気に活動
できますように」の願いを込
め、無言でいただきました。

日韓スカウト交歓計画交流プログラムに参加して 名古屋西部地区　名古屋第１２１団ベンチャー隊　土屋 奈央

私は平成２８年１月９日から１１日、千葉県成田市で開催され
た日韓スカウト交歓計画交流プログラムに、愛知連盟の代表
として参加しました。
日韓合同の班でお互いの国の文化や歴史について、多くの
事を学びました。最も印象に残っているのは『日韓良好な関係
のために何が必要か』について話し合ったことです。「言葉も
通じないのに話し合いなんて」と思い不安だったし自信があり
ませんでしたが、様々な意見を交わしあい、韓国のスカウトがど
のようなことを考えているのか知ることができました。交流は言
葉の壁は問題でないことに気づきました。自分に自信がつき成
長したと思います。

スキー訓育現地で稲沢第６団と交流して

名古屋北斗地区　名古屋第64団　カブ隊長　河合 克己
やっと降った雪
名古屋西部地区　名古屋第１２１団　組織・拡充委員　犬飼 亨

1月31日、天気も良く少
し暑いくらいでしたが、遅ま
きながら名古屋市北区の
山田天満宮までハイキン
グに行きました。境内で
は、なわ結び・計測などを
行いました。二礼二拍手一礼してスカウト達は、何をお祈りし

たのかな？　私は
今年1年ケガがな
く元気でスカウト
が活動出来るよう
に祈りました。

久しくやっていなかった団スキー訓練を企画しましたが今年
は暖冬で雪がありません。ＣＳ・ＢＳ隊指導者の日程からまだか
まだかと待ちわびていた気持ちが伝わったのか雪が降り、２０１
６年１月１１日（祝）日帰りで「ダイナランド」に行ってきました。
参加したスカウトはほとんどが初心者（未経験者）でしたがイ

ンストラクターの巧みな話術と指導で午後にはすべることがで
きてきました。「来年も行きたい」声を聞いたとき「よし！行くぞ」

初詣ハイキング



地域への情報発信のツールとしてより有効活用するため、みなさんのご意見をぜひお寄せください！
詳しくは、愛知連盟HP（ht tp : //www.scou t . a i ch i . j p /）をごらんください。

“２TC”開催迫る！！“２TC”開催迫る！！

ローバーの集い　開催ローバーの集い　開催

8 古紙パルプ配合率80％
再生紙を使用しています。

私たちは、ボーイスカウト運動を応援しています！

（敬称略） 特別維持会員の方々です。

愛知・岐阜・三重・静岡の４県連盟のスカウトが
一同に集う、第２回ボーイスカウト東海４県連盟
合同野営大会（２ＴＣ）が、８月５日（金）～１０日
（水）に岐阜県高山市の日和田高原で行われま
す。参加のための確定申込の締切は、４月２８日
（木）県連必着。みなで集い、楽しい大会にしま
しょう！！

第２４回愛知スカウトフォーラム第２４回愛知スカウトフォーラム

昨年１２月１２日～１３日に新城吉川野営場で、「より良い社会を創る」
ためにベンチャースカウトができること・取り組むべきことは何かを話し合
いました。私は副議長として議論を進めましたが、防災講座の開催やス
カウト活動のＰＲなどの採択文が具体的になったのはこの場にいた仲
間たちのおかげだと思います。この仲間たちとの出会いに感謝をしてい
ます。 （碧海地区　碧南第２団　ベンチャー隊　榊原 志竜）

スカウトあいちに関するアンケートをWeb上で実施中です。

リクルート懇談会　開催リクルート懇談会　開催

ローバースカウトにとってローバーリング同様、大切な就活。そのヒ
ントとなる企業との懇談会が、２月１０日に開催されました。
愛知連盟を支援していただく特別維持会員企業様の中から16社
の参加を得ての企業紹介や特別講演として㈱リクルートキャリアの
長谷川晃一様によるエントリーシートの作成方法などがあり、新たな
取り組みが始まりました。

3月19日～21日の2泊3日、新城
吉川野営場での野営にて開催しまし
た。信号塔作りやチェーンソウによる
薪作りではロープ結びや工具の取り
扱いを改めて学ぶと共に、野営場内
の清掃奉仕を通して仲間との交流を
深めました。

実行委員長　川合智也
（豊田地区 豊田第９団 ローバー隊）

東邦ガス株式会社

株式会社大丸松坂屋百貨店

株式会社センゾー

名古屋鉄道株式会社

株式会社渡辺機械製作所

明治電機工業株式会社

株式会社高津製作所

株式会社アステックプラザ

興和株式会社

新東工業株式会社

株式会社みずほ銀行

福玉精穀倉庫株式会社

株式会社チタ製作所

岡谷鋼機株式会社 熱 田 神 宮

株式会社イズミック

祖父江 善光寺

ＣＫＤ株式会社

株式会社大林組

名古屋東部陸運株式会社

根木クリニック


